

### 平成30年度 入学式

### 生徒会対面式



9日(月)に生徒会主催の対面式が行われました。歓迎の言葉で生徒会長の藤井さんが、「光り輝く矢祭中生」を目標にしようと呼びかけました。生徒会活動紹介では、生徒会専門委員会や部活動の活動内容の説明が行われました。

新入生を代表して、尾亦さんが力強く、「学校生活をより良くするために、生徒会の一員として自分の役割を果たしていきます」と決意の言葉を述べました。

### 第1回生徒会専門委員会・中央委員会



《生徒会執行部》

《放送・新聞委員会》

9日(月)の対面式に続き、生徒会が意欲的に活動を開始しました。10日(火)には、早速、第1回生徒会専門委員会・中央委員会を開催しました。

各専門委員会では、委員長を中心に今学期の目標や活動内容について話し合いました。続いて行われた、生徒会役員と各専門委員長からなる中央委員会では、各専門委員会の取組みについての意見交換等を通して、学校生活をより良くするために何ができるかについて話し合いました。今年度も生徒会の充実した活動が期待できます。

### 第1学年 学年集会開催



1学年は今年度第1回目の学年集会を行い、学年主任の佐藤幸枝先生を中心に、「スクールガイド」を用いながら中学校生活全般について確認しました。また、1、2組の学級役員紹介も行い、学年の結束を図りました。

生徒は皆、真剣に話を聞き、中学校生活を送る上での心構えをしっかりと持つことができたようです。

4月6日(金)、平成30年度入学式を挙行了しました。男子29名、女子19名、計48名の新入生が、中学校生活への大きな期待を胸に、矢祭中生としての一步を踏み出しました。

新入生を代表して誓いの言葉を述べた森本さんをはじめ、新入生全員が大変立派な態度で式に臨むことができました。

新入生、保護者の皆様の期待に応え、新入生が一日も早く中学校生活になれ、伸び伸びと学習や部活動などに取り組むことができるように、教職員全員でしっかりと取組んでいきます。

### 【入学式校長式辞概要】

- 本日の入学式に当たって、私達教職員一同は、新入生の皆さん、保護者の皆様の期待に応え、3年後には全員が将来への夢につながる進路希望を実現できるように、全力を尽くすことを、まず、何より先にお誓いいたします。
- 本校が一番目に掲げている教育目標は心に関する目標であり、「豊かな心をもち、共に伸びる生徒」です。中学校3年間を通して、困っている人、悩んでいる人、辛い思いをしている人の立場や気持ちを思いやることのできる人間になってください。
- お子様が中学校生活を安心して送ることができるように、私達は、保護者の皆様としっかりと手を取り合っていきたいと思っております。保護者の皆様も、ぜひ、常日頃、担任をはじめ、全ての教職員に、遠慮なくお話やご相談をしてください。



# 入学式生徒式辞

## 「歓迎の言葉」

生徒会長 藤井さん



ここ並木丘にも、心地よい春の日差しがふり注ぎ、校庭の桜の花も咲き誇っています。この佳き日に、新たな門出を迎える

新入生の皆さんご入学おめでとうございます。心よりお祝いを申し上げます。少し大きめの制服に身を包み、登校してきたみなさん、まだ慣れない校舎でのこれからの生活に、心の準備はできているでしょうか。

しかし、中学校生活に慣れていくにつれて、その気持ちは楽しさや希望に変わってくるはずです。困ったときは、私たちに遠慮なく聞いてください。そして、一日でも早く色々な人と仲良くなってください。

学習面では、小学校に比べ教科が増え、学習内容もより深くなります。真剣に授業に取り組み、学期毎にある、中間テストや期末テストで自分の実力を試し、学力を伸ばしていきましょう。

放課後には部活動があります。部活動では、自分を高める練習を、仲間と一緒に乗り越え、一つの目標に向かってともに全力で練習します。それは、自分自身を成長させるためのとても大切な時間です。一生懸命、練習して、中体連などの大会で勝利をつかみとってください。

また、中学校には、並木丘祭や体育祭などの行事がたくさんあります。その時は、同級生や先輩方、そして先生方と一緒に思い切り楽しんでください。その他にも、委員会活動やボランティア活動など、何事にも積極的に挑戦し、充実した学校生活にしていきたいと思います。

中学校は3年間という時間しかありません。みなさんが思っているより、とても短く、あっという間です。ただ何となく過ごすのではなく、多くのことを学び、多くの思い出を仲間とつくり、実りある3年間を送ってください。私たちもみなさんと送る、これからの中学校生活を楽しみにしています。

最後になりましたが、みなさんの今後のご活躍を期待いたしまして、歓迎の言葉といたします。

## 「新入生誓いの言葉」

新入生代表 森本さん



青葉萌ゆる今日の佳き日に、皆様からたくさんの祝福をいただき、矢祭中学校に入学した48名は喜びと期待で

胸がいっぱいです。

今日から私たちは、矢祭中学校の生徒として、自覚と責任を持ち、立派な中学生になれるよう努力していきます。矢祭中学校に入学し、先輩方を見ならい、素晴らしい伝統を発展させていくことができるように思いやりをもって、仲良く協力できる集団を作っていきます。

また、これからの中学校生活の中で、壁にぶつかり、思い悩むことがあるかもしれません。そんな時は、先生方や先輩方の温かい言葉を支えにして、ひとつひとつの活動に精一杯、心を込めて取り組みたいと思います。

ここに矢祭中学校第74期生として、3年間勉学と運動に、一生懸命努力することを誓います。

# 交通安全指導実施中

新年スタート時は、例年、全国的に生徒の登下校時の交通事故が増加する傾向が見られます。

本校では、春の全国交通安全運動期間(~15日)に合わせて、交通安全教室を実施するなど、交通事故防止の取組みを重点的に行っています。

## 新入生へのヘルメット交付式



9日(月)に町交通指導員の緑川さんが、自転車通学をする5名の新入生に町支給のヘルメットを交付してくださいました。5名を代表して齋琉さんが「ヘルメットを着用し交通安全に努めます」とお礼の言葉を述べました。

## 朝の交通安全指導



町交通安全対策協議会の皆さんとともに朝の交通安全指導を行っています。保護者の皆様には、車で送迎時の校地内での十分な減速等により、事故防止にご協力をお願いいたします。

## 交通安全教室開催



12日(木)に、矢祭駐在所の松井巡查部長、棚倉警察署の渋谷巡查部長を講師に招き、交通安全教室を開催しました。中学生の交通事故の多くが自転車による事故であることから、自転車の安全な乗り方について、シミュレーター体験も交えて、実践的に指導頂きました。

## 自転車安全点検

交通安全教室後に自転車点検を行いました。ブレーキ、ハンドル等の異常は重大事故に直結します。ご家庭でも定期点検をお願いします。



### 来週 の 主 な 行 事 予 定

日	朝	自/朝	内容
16日(月)	給食 ○	部活 ×	・全校朝会/生徒発表 ・時間割スタート ・職員会議(部活動なし) ・下校時間 14:45
17日(火)	給食 ○	部活 ○	・全国学力・学習状況調査(3年)
18日(水)	給食 ○	部活 ○	・歯科検診(全学年)1~4校時 ・部活動結成式(放課後)
19日(木)	給食 ○	部活 ○	・週番引継ぎ(3班→4班)
20日(金)	給食 ○	部活 △	・読み聞かせ(3年・若杉・若鮎) ・修学旅行調整(3年生給食後下校) ・1・2年部活(16:30まで)
21日(土)	・サッカー部練習試合:西郷二中7:00~		
22日(日)	・ダンロップ・スリクソカップ福島県中学校選抜ソフトテニス大会/ダンロップ・スリクソカップ東日本中学校選抜ソフトテニス大会:しらさきの森スポーツ公園テニスコート:8:00・2、3年生 ・U15県南サッカーリーグ:白河市天狗山グラウンド7:00~		